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Cita DiariaN O T I C I A  D E
Ú L T I M A  H O R A

E D I C I Ó N
E S P E C I A L

MAURICIO GUIDINI FILHO
ESCRIBIÓ SU HISTORIA DE VIDA

EL PASTOR
MAURICIO GUIDINI

San Juan, P.R. – Una Vida
Marcada por el Cincel del
Maestro, título de su primer libro
y en el que el pastor Mauricio
Guidini comparte en detalle cómo
fue víctima de maltrato por su
propia madre desde los siete
hasta los nueve años. El pastor
Guidini, es conocido en la Isla por
liderar junto a su esposa la
también pastora Elizabeth
Guidini la Iglesia Cristiana El
Sendero de la Cruz en Hato Rey,
iglesia que por 40 años
ininterrumpidamente ha influido
en la vida de líderes y pastores en
su desarrollo ministerial en y
fuera de Puerto Rico.

En su primer libro, considerado
muy especial para él, Guidini
contó hasta el más mínimo detalle
de la cruel niñez que su madre
Esther Rodríguez le hizo vivir.

EL PASTOR GUIDINI SE
ENCARGÓ DE DEJARNOS
UN LEGADO

A sus 96 años y con la misma
inocencia y profundo amor de un
niño, quiso compartir y dejar como
legado el testimonio de una vida
marcada por el dolor y
transformada por las manos de su
Salvador, Cristo. Como él mismo
cuenta “exhorto a los que han sido
maltratados y los que están
sufriendo maltrato que pongan
esas experiencias dolorosas en las
manos de Dios y solo Él las tornará
en sanidad, para que puedan
perdonar como yo lo hice” afirmó
Guidini. “Me acostaba con el
cuerpo lleno de golpes, pero no
perdía mi amor por Cristo. A pesar
del odio, la ira y la venganza de mi
madre, nada me podía apartar de
la Iglesia que me abrió los brazos
cuando yo más lo necesitaba y
nada me podía separar del amor
de Cristo” aseguró conmovido.

Mauricio Guidini, quien fue conocido como el pastor de los abrazos por su amorosa forma de ser, pudo haber sido parte de las estadísticas de niños
fallecidos a causa del maltrato o convertirse en un maltratante más, pero por lo contrario, su característica principal es el amor por los demás.              
A su vez, en el día que creía era el último de su vida a su corta edad, tuvo su encuentro con Dios, a quien reconoce como su Salvador. En su libro narra
como Dios lo rescató y comenzó lo que sería una serie de vivencias que lo restaurarían a él, a su mamá y a toda su familia, hasta convertirlo en el
extraordinario padre de familia, abuelo y en el pastor más amado por sus feligreses. Su conversión y ejemplo llevaron a su mamá a un encuentro con
Dios que resultó en una transformación radical que la llevó a predicar la Palabra de Dios y a establecer muchas iglesias en Brasil.



Desde su niñez y juventud su pasión
era alcanzar vidas para Cristo.
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AUSENTE EN EL CUERPO Y PRESENTE EN EL SEÑOR
Pastora Elizabeth Guidini 

2 Corintios 5:8
8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor.

Hoy celebramos la vida de mi amado esposo, Mauricio Guidini Filho. Siempre fue del Señor.   
Su vida fue una aventura apostólica que comenzó cuanto tuvo su encuentro con el Señor a los  
7 años de edad. 

Su sí a Jesús fue para siempre. Su servicio y amor por el Señor y el evangelio alcanzó a tantas
generaciones. Fue un hombre de carácter firme, verbo directo y temple afable. Con una fe
inquebrantable en su Dios. Fue inspiración para la vida la Iglesia en Puerto Rico y fuera de
Puerto Rico. 

El Rvdo. Juan Carlos Escobar, Presidente de las Asambleas de Dios en España me dijo:
“Mauricio ha marcado mi vida”. Tiene mi respeto y mi admiración. Su pasión, entrega y
sacrificio por todo lo que amó, en especial a Dios. 

Fue mucho más que un Pastor, fue un siervo fiel a Cristo. Un reflejo del amor de Dios en la
tierra. Un ejemplo viviente de lo que significa seguir a Dios con todo el corazón.

Dejó una huella imborrable en cada vida que tocó. Fue un ejemplo tan grande de como se ama
al prójimo. Su amor para todos los que se acercaban era incondicional. 

Stephanie dijo: “Nació para sanar. Curó vidas como médico y luego sanó corazones
quebrantados”. Dio mucho de su corazón. El le dijo: “El legado que les dejo es a Cristo”.
Admirable legado y obra de Mauricio en la tierra. Su amor y valor por la Palabra. Nos enseñó a
caminar por los senderos de la fe, confiando siempre en la guía de su Señor. Lleno de gozo y de
amor por la gente. Extrañaremos su sonrisa y sus abrazos de oso.

Tenía una revelación fresca del Espíritu Santo. No lo hacía todos los días, pero cuando lo hacía,
era muy de Dios. Todo el tiempo estaba orando. 

Yashira Guidini dijo: “¡Mi papá se graduó! ¡Llegó el día de su celebración!”. Ha visto a quien
tanto nos enseñó. Comprobó que es cierto lo que por fe creyó. ¡Ha visto a Cristo! Nuestro
corazón está en pedazos y en adoración. ¡Te amo Papito!

Celebramos la vida de mi amado esposo por cincuenta y un años. Me diste dos bellas hijas:
Lizbeth y Yashira. Dios me lo dio y ahora Él reclamó la propiedad adquirida. Se mudó a las
mansiones celestiales. Un hombre de Dios íntegro, de una sola pieza. Buen amigo,
extraordinario maestro, excelente médico, político, a quien el Señor le pidió que lo entregara
todo. 

La muerte no es otra cosa que la gente comienza a adelantarse para poder estar donde el Señor
está. Hoy se nos adelantó uno de los más grandes generales y héroes de la fe.

Juan 14:1-3 NTV 
14 »No dejen que el corazón se les llene de angustia; confíen en Dios y confíen también en
mí. 2 En el hogar de mi Padre, hay lugar más que suficiente.[a] Si no fuera así, ¿acaso les
habría dicho que voy a prepararles un lugar?[b] 3 Cuando todo esté listo, volveré para
llevarlos, para que siempre estén conmigo donde yo estoy.

Juan 14:1-3 RVR60
14 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. 2 En la casa de mi
Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a
preparar lugar para vosotros. 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os
tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

La soberanía de Dios es incuestionable. Él decide cual es el momento. La crisis y el dolor es
parte de la vida, pero es temporal. Hay que mirar con sabiduría los tiempos de crisis. En vez de
mirar el evento, ver como Dios lo posiciona en nuestra historia. Por eso, hoy lloramos con
ESPERANZA, pues el Dios, que está con nosotros, trae consolación.

Mauricio Guidini Filho
24.agosto.1927 - 08.ago.2024

CELEBRANDO SU VIDA Y LEGADO

Fue mucho más que un Pastor, fue un siervo fiel a
Cristo. Un reflejo del amor de Dios en la tierra.

Un ejemplo viviente de lo que significa seguir
a Dios con todo el corazón.

-Elizabeth Guidini



Una Vida Marcada por el Cincel del Maestro
Mauricio Guidini Filho, amado esposo, padre, abuelo, bisabuelo y
Pastor Fundador de la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz, ha
sido llamado a la presencia de su Señor a los 96 años de edad.        
¡El día de su graduación llegó!

“Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal
que acabe mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar
testimonio del evangelio de la gracia de Dios.” Hechos 20:24

9 de agosto de 2024, San Juan, Puerto Rico – La Pastora Elizabeth Rosado de Guidini junto
a su familia y la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz, notificaron que el 8 de agosto de
2024, a las 8:43pm, el entrañablemente amado Pastor Mauricio Guidini Filho fue llamado
ante la presencia de su Señor, al que fiel y entregadamente sirvió desde los siete años de
edad.

Nacido el 24 de agosto de 1927 en Sao Paulo-Brasil, Mauricio Guidini Filho, conocido como
“El Pequeño Evangelista”, comenzó a predicar la Palabra de Dios siendo un niño de siete
años. Siendo víctima de maltrato físico y emocional en el hogar, encontró amor y refugio
en Jesús y la iglesia.

Motivado por cumplir con el propósito de Dios en su vida, Mauricio Guidini continuó sus
estudios hasta obtener un doctorado en medicina de la Universidad de Rio, destacándose
como médico cirujano en Brasil y posteriormente como Legislador y Vicepresidente en la
Cámara de los Diputados de San Vicente-São Paulo. Presidió la Comisión de Justicia así
como la de Obras Públicas y la Comisión de Educación y Cultura. Como parte de sus
ejecutorias en el ámbito político apoyó la acción social por medio de la creación de
organizaciones benéficas a favor de los niños y ancianos de escasos recursos económicos.
A su iniciativa, se establecieron diálogos de consenso para mejorar la comunicación entre
el gobierno y la iglesia. Fue fundador de la Asociación “Pastor Leopoldo Coelho en Río,
organización de asistencia a Pastores en el Estado de Rio.

Más adelante, renunció a la carrera política para dedicarse como Pastor a tiempo
completo y en 1962 fue ordenado Ministro por el Concilio de Asambleas de Dios.

En 1970 falleció su primera esposa, quien fuera su compañera de ministerio y madre de
sus hijos Paulo, Mauriciño (q.e.p.d.) y Ricardo.

En 1971 se certificó en Teología en la prestigiosa institución The Lily of the Valley Bible
Institute en San Francisco, California. Luego en 1972, el Pastor Guidini fue invitado a
predicar por primera vez en Puerto Rico. Aquí conoce a su actual esposa, la Pastora
Elizabeth Rosado de Guidini, madre de sus dos hijas Lizbeth y Yashira.

En 1984, junto a su esposa, fundó la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz, establecida en
el corazón de San Juan y la cual se ha distinguido por ser una iglesia adoradora, sanadora
y restauradora. Desde entonces, este centro cristiano se ha destacado por ofrecer
ininterrumpidamente apoyo espiritual, emocional y social a toda la comunidad de Puerto
Rico. A través de su Centro de Consejería, miles de vidas en crisis, víctimas de violencia
doméstica y víctimas del crimen, han sido restauradas. Desde el 2009, el Pastor Guidini
condujo el espacio radial “Latidos del Corazón” por la emisora Radio Redentor con un
mensaje lleno de amor y esperanza.

En el 2018 publicó “Una vida marcada por el Cincel del Maestro”, libro que dedicó a los
niños maltratados, en donde narra sus experiencias enfrentando el maltrato infantil. En
2021 recibió un Doctorado Honoris Causa en Teología de UNILIMI, Universidad de
Ministerio y Liderazgo, NY.  En el año 2023 y por su trayectoria ministerial, le nombraron
Hijo Adoptivo de la Ciudad Capital de San Juan, primera vez que un Pastor recibe dicho
reconocimiento.

En enero de 2024, la Iglesia El Sendero de la Cruz celebró cuarenta años ininterrumpidos
de compromiso con Dios y la comunidad bajo el lema: “Un llamado, una visión y un
legado”. Para el Pastor Guidini este aniversario marcó la celebración de sobre 85 años
comprometido con el evangelio y con el Señor que tanto amó.

Al Pastor Guidini le sobreviven su esposa Elizabeth Rosado de Guidini, Pastora Fundadora
de la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz; sus hijos Pablo, Ricardo (junto a su esposa,
Gretchen), Lizbeth (junto a su esposo, Rubén) y Yashira; sus nietos Adriane, Etiane, Paula,
Stephanie, Ricardo, Valeria, Jahred, Nestor, Jazmín, Henry y sus bisnietos Victor, Gabriel y
Ana Paula. Le precedió a la presencia del Señor su hijo Mauriciño, a quien le sobrevive su
esposa Mercy Oruña.

La Familia Guidini Rosado y la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz agradecen las
innumerables muestras de amor, cuidado y apoyo que tantos han tenido a bien mostrar
durante este tiempo. A las iglesias, pastores y hermanos que se han unido en clamor
durante las pasadas semanas, damos infinitas gracias. Sus oraciones, cuidado y afecto son
manifestaciones tangibles del amor y acompañamiento de nuestro Señor.

El ejemplo de nuestro Pastor Mauricio servirá de inspiración, ya que nos enseñó a marcar
las vidas a través de un corazón amoroso como el de un niño que ama genuinamente. No
le diremos adiós, sino hasta luego, hasta la gloriosa mañana de la Resurrección. Hoy está
adorando al Rey de reyes y Señor de señores a quien él nos enseñó a amar sobre todas las
cosas.





Abuelo

Llegastes a donde tu hijo amado Mauriciño, mi papito lindo, pero sobretodo
llegastes a donde El amor de tu vida, tu Señor. Que fuerte vivir esto otra vez, ya
mi papito Mauriciño se me fue y ahora te me fuistes tú, abuelo.

Gracias a ti todos hemos conocido al Señor que en mi opinión es una de las cosas
más hermosas que me has podido dejar. Los almuerzos de los domingos ahora
serán distintos sin tu presencia en tu silla, sentado con tu lamparita y tus
vitaminas. Si tus besos y abazos. Llegar a la casa de ustedes no será igual ese
huecoo quedará. Fuistes un abuelo ejemplar y un bisabuelo para Ana Paula
maravilloso.

El cielo está de fiesta porque llegates tú. Me imagino al Señor recibiéndote con
un abrazo, igual a los que solias darnos. La vida no será igual sin ti, pero nos
queda la alegría y esperanza de que pronto nos reencontraremos en las moradas
celestiales.

Por siempre orgullosa de ser tu nieta, de llevar tu apellido y de ser parte de tu
legado.

Te amo abuelo, hasta luego 
Paulita Guidini

QUE OCURRE CUANDO NUESTROS
HEROES SE VAN

En su libro La Muerte de los Héroes, Carlos García Gual
establece: “En su decisión de afrontar la muerte
destella, justamente, la grandeza anímica del héroe”.
Todos necesitamos un héroe, y una de las cosas que
convierte a seres humanos ordinarios en héroes es su
capacidad de enfrentar la muerte. Aunque su vida,
valores, habilidades, carácter y desarrollo nos modela
un estilo de vivir digno de emular, es su aparente
ausencia de temor a enfrentar la muerte lo que los
hace transcender.

Hace unos años atrás, tuve el privilegio de sentarme a conversar con uno de mis héroes.
En esta conversación de varias horas me contó como su fe y sus vivencias espirituales lo
habían preparado para lo inevitable de la vida, la muerte. Este hombre había visto
personas ser sanadas, gente resucitada y, sobre todo, el milagro más grande que puede
ocurrir, la conversión de miles de personas. Su vida como médico, legislador y político,
esposo, padre y pastor le había suplido las suficientes experiencias como para tener
una fe sólida en aquel que le había salvado desde su niñez.

Siempre he admirado a este héroe, no por sus grandes hazañas, sino por creer que Dios
las haría. No por su gran intelecto, sino por la sencillez de su carácter, no por la
profundidad de su exposición bíblica, sino por la claridad con la que vivía lo que
predicaba antes de predicarlo, no porque hablara de aceptación y amor, sino porque
todos los que lo rodeamos nos sentimos aceptados y amados. Un sentido del humor
maravilloso, una fe incólume, un abrazo fuerte y hasta resonante en la caja torácica de
aquellos que los experimentaban. Sin juicio a los demás, sin egoísmo para lo que
poseía, con grandes conocimientos y absoluta dependencia de Dios. Estos son los
héroes que nuestro mundo necesita, no los que vuelan, sino los que nos hacen volar; no
los que tienen superpoderes, sino los que creen en el Todopoderoso sin reservas; no en
los que parecieran ser indestructibles, sino los que sabían adorar y humillarse ante la
presencia de Dios. Esos héroes que con su vida forman nuestro carácter y con sus
palabras nos retan a ser mejores. No usan capas, ni botas, ni armas sino la armadura de
Dios para pelear cada batalla en Su nombre.

Anoche se me fue un héroe. Él decía que el día que muriera era su graduación. Dejaría
de ser un hombre y sería un héroe. Pero será también es también mi graduación. A ver
si todo lo que él invirtió en mi produce algún fruto. Pensar en vivir la vida sin su consejo,
sin su sonrisa y sin su abrazo pareciera como algo imposible. Pero se fue. Su lucha ha
terminado y ahora es aún más héroe porque afrontó la muerte con la absoluta certeza
de que su HEROE, lo estaba esperando al otro lado. Hay profundas lagrimas de tristeza
en mi corazón, pareciera que caminaré un rato sin brújula, sin mi héroe.

La foto que acompaña este escrito esta en mi oficina, hay una idéntica en su oficina
también. Uno de esos momentos de pasarla bien con mi héroe. Ya lo extraño y me
duele. Pero aún me duele más el saber de todas las personas que pasan por la vida si
tener un héroe. Alguien que les modele con su vida un carácter y una actitud dignas de
ser imitadas. Por eso su mayor legado es la cantidad de personas que
inadvertidamente hoy son héroes gracias a él.

Entonces, ¿que ocurre cuando nuestros héroes se van? Vivimos su legado, nos
comportamos cuando nos corresponda enfrentarnos a la muerte seamos los héroes de
la próxima generación. ¡Gracias Mauricio!

Dr. Carlos A. Velez
9 de agosto de 2024
Charlotte, NC



A continuación, compartimos detalles sobre los servicios donde
celebraremos la vida y el legado del Pastor Mauricio Guidini Filho:

Domingo, 11 de agosto de 2024
en la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz,

San Juan, PR:
8:00am – Puertas abren a la congregación e invitados

9:00am – Servicio de Gratitud y Consuelo
12:00pm – Servicio de Gratitud y Consuelo

6:00pm – Puertas abren a la congregación e invitados
7:00pm – Servicio de Gratitud y Consuelo

Transmisión en vivo por las redes sociales de la iglesia.

Lunes, 12 de agosto de 2024
en la Iglesia Cristiana El Sendero de la Cruz,

San Juan, PR y Los Ángeles Memorial Park en Guaynabo, PR:
9:00am – Puertas de la iglesia abren a la congregación e invitados

10:00am – Servicio de Gratitud y Consuelo
11:30am – Despedida privada de la familia y salida al cementerio
1:00pm – Sepelio en Los Ángeles Memorial Park en Guaynabo, PR

Para detalles adicionales, pueden visitar nuestra página
www.elsenderodelacruz.org

“Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así
pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos.” – Romanos 14:8

Para consultas de medios de comunicación, pueden escribir a
jackie.reyes@elsenderopr.net. Para preguntas del público en general, pueden

comunicarse al (787) 764-4666 o escribir a elsendero@elsenderopr.net.

El Pastor Mauricio
fielmente se sentaba en
la mesa del comedor a

estudiar la palabra
de Dios.

¡Nuestro amado Pastor ya venció!
Su amor paternal, tal como el amor
de Dios a través de su mirada y su
abrazo nos deja un gran legado de

compasión por las almas.




